

Wellington Rojas es el nuevo Premio Municipal de Arte 2004

Merecido reconocimiento

El escritor angolino se hizo acreedor del máximo galardón de arte y además de un premio de US\$ 1000 dólares.

El Premio Municipal de Arte 2004, que se entrega por novena ocasión, recayó en el escritor y crítico literario Wellington Rojas (patrocinado por el Comité Bretes de Chile), haciéndolo acreedor a US\$ 1000 dólares en moneda nacional.

El jurado tuvo una difícil tarea para seleccionar al nuevo Premio Municipal de Arte, en donde además estaba compitiendo por el máximo galardón, el escritor Óscar Castro.

El grupo encargado de escoger al mejor de la literatura estaba integrado por los anteriores premios municipales, Violeta Méndez, Luis Obsequio, Iván Rifo, Miguel Ángel Iba y por el presidente de la Comisión de Fomento y Cultura de la Municipalidad, Silvestre Montero. La comisión señaló, por medio del alcalde subrogante



Uno de los escritos del ganador.

Mario Barraza, que la votación fue de manera unánime por su trayectoria en la literatura a nivel nacional e internacional.

TODA UNA VIDA

Hace 25 años Wellington Rojas comenzó a dedicarse a la literatura, pero no como un hobby, como él mismo lo cataloga, sino como un trabajo profesional. Sin embargo, no ha podido dejar de ejercer su profesión de docente en inglés, que actualmente cumple en el Centro de Educación para Adultos (CIA).

Este profesor, egresado de la Universidad de Chile, tiene una vasta trayectoria a nivel nacional e internacional. Ha dictado charlas en diferentes casas de educación superior de Chile y fuera de las fronteras en países como Uruguay, Argentina, Perú, Bolivia, entre otros.

"Este es un reconocimiento a un trabajo que he efectuado por muchos años, de manera profesional y silenciosamente por que en Chile los recursos para la literatura son escasos, a pesar de que somos los campeones del mundo, con dos premios Nobel de Literatura, y más aún para los críticos literarios" enfatizó el ganador del premio municipal.

DESDE NIÑO

La literatura se inicia con las primeras palabras que una persona puede comprender. Fue así que Rojas conoció la literatura. "Cuando era niño, siempre había libros y revistas en mi hogar, pero sólo

lectura. Más aún, llegué a la escritura y la crítica literaria a través de un escritor y sacerdote amigo que era el presidente de la Sociedad de Escritores de Chile, el padre Fidel Arnedo, que constantemente visitaba Angol y que me presentaba a los integrantes de la Sociedad de Escritores como "el escritor flojo", de manera constante.



Hasta que finalmente me dijo... si no escribía un artículo sobre la biografía de Jorge Alessandri

Palma, dejaría de ser mi amigo... a lo cual respondí con un escrito que presenté en el Diario Austral de Iquique y desde entonces he publicado más de 4 mil artículos en revistas nacionales de arte a su, y fuera de Chile."

LIBROS DE ANTOLOGIA

Como todo escritor que se dedica de manera profesional, Rojas ha escrito a la fecha cuatro libros, pero mantiene material en sus archivos como para editar varios más.

"Antología Poética de Angol" escrito en 1994 es uno de los libros que más apasiona el crítico angolino. "Porque fue la primera antología que se hizo de la ciudad sobre los 100 años de historia de la ciudad de Los Confines. Es un libro que quedará para la posteridad de nuestros hijos y nietos".

Pero además, uno de los que ha recurrido todas las bibliotecas nacionales e internacionales es "Moradores de la Lluvia" que es la antología de la poesía de la Novena Región. Aquí relato, todo sobre los escritores de La Azucena, una de las tierras más fructíferas del país en lo que se refiere a escritores de prosa y verso", finalizó.

El Premio Municipal de Arte 2004 será entregado mañana en el acto principal de celebración de los 451 años de vida de la ciudad de Los Confines.

Merecido reconocimiento [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Merecido reconocimiento [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile